

Le gouvernement de Catalogne confirme la victoire au référendum de l'option sécessionniste



Catalogne, 7 octobre, (RHC).- Les autorités de Catalogne ont officiellement confirmé la victoire de l'option sécessionniste au référendum unilatéral du dimanche dernier, moyennant lequel elles prétendent proclamer l'indépendance de cette région autonome de l'Espagne.

Les résultats définitifs publiés par le gouvernement catalan signalent que plus de 2 280 000 personnes ont participé à la consultation, pourtant interdite par le Tribunal Constitutionnel espagnol.

90% du total des bulletins dépouillés sont favorables à la séparation de l'Espagne, aspiration que le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy a qualifiée d'illégale.



Radio Habana Cuba